

# *Vicepresidente cubano abandera equipo de Villa Clara a Serie Nacional de béisbol*

---



La Habana, 3 ago (RHC) Dentro del marco de las conmemoraciones por el aniversario 50 de la caída del Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara fue abanderado este jueves 3 de agosto en áreas del parque Leoncio Vidal de Santa Clara, el equipo que representará a Villa Clara en la 57 Serie Nacional de Béisbol, que comenzará el venidero sábado.

Tras escucharse los contagiosos acordes de un tema musical interpretado por Tony Guzmán y su Poder Latino, entraron escoltadas por Ramón Moré Flaqué, Ariel Pestano Valdés y Ariel Borrero Alfonso? nuestra enseña nacional y la bandera que portará el conjunto anaranjado en cada uno de los estadios, las cuales fueron entregadas a Miguel Díaz-Canel Bermúdez, miembro del Buró Político del Partido y primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Julio Ramiro Lima Corzo, integrante del Comité Central del Partido y primer secretario en Villa Clara.

A su vez, Díaz-Canel y Lima Corzo las pusieron en manos del mánager Vladimir Hernández Solás y el capitán del equipo, Andy Sarduy Escobar, quienes fueron escoltados por los destacados lanzadores Freddy Asiel Álvarez Sáez y Yosver José Zulueta González.

De manera excepcional, a propuesta del Comité Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas le fue conferida la moneda conmemorativa 55 Aniversario de la UJC al sobresaliente exreceptor Ariel Pestano Valdés, quien formó parte de la selección nacional a tres Juegos Olímpicos, dos Clásicos Mundiales, seis campeonatos del mundo, cuatro Juegos Panamericanos, igual cantidad de Copas Intercontinentales y los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2006.

Posteriormente el talentoso serpentinerero Pablo Luis Guillén Díaz dio lectura al compromiso de los integrantes del plantel, cuya máxima aspiración es luchar por el título.

En horas de la mañana los miembros del elenco realizaron la ceremonia de cambio de flores en el Complejo Escultórico Ernesto Guevara, donde se le rindió homenaje al inolvidable Comandante y a su destacamento de refuerzo. Allí los peloteros patentizaron con la firma del código de ética del béisbol cubano el compromiso de brindar al pueblo un espectáculo a la altura del deporte revolucionario que nos inculcó el Comandante en Jefe, Fidel Castro.

Villa Clara, monarca nacional en 2014, y cuarto en la pasada temporada, partirá este viernes hacia Bayamo, capital de la provincia de Granma, sede del partido inaugural de la 57 Serie, el próximo sábado

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/137275-vicepresidente-cubano-abandera-equipo-de-villa-clara-a-serie-nacional-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**